

El grupo guerrillero insiste en la presencia de Piedad Córdoba en la comisión humanitaria para entregar a Kevin Scott Sutay, secuestrado desde el pasado 20 de junio en el Guaviare. Mientras avanza el decimosegundo ciclo de conversaciones del proceso de paz en la Habana, Cuba, las Farc en sus acostumbradas ruedas de prensa se refirió al secuestro del ciudadano norteamericano, Kevin Scott Sutay, quien permanece en poder de esa guerrilla hace 40 días.

Alias 'Rodrigo Granda' manifestó la disposición de las Farc de entregar Sutay, sin embargo, condicionó de nuevo la liberación del ex marine exigiendo al Gobierno de Juan Manuel Santos que incluya en la comisión a la ex senadora Piedad Córdoba.

Granda dijo "nosotros ya le mandamos el balón a la cancha del Gobierno, pusimos una comisión y no tenemos ningún interés en demorar o dilatar la entrega, pero ya el Gobierno debe definir cuándo se apresta a mandar la comisión que se propuso».

Las Farc insisten en considerar a Sutay como 'prisionero de guerra' por ser un 'mercenario' que se encontraba en una zona de guerra, al ser secuestrado el pasado 20 de junio en inmediaciones del municipio de San José del Guaviare.

"Los estamos esperando para nosotros poder entregar al 'marine', que más bien parece ser un mercenario norteamericano", aseguró el llamado 'Canciller' de las Farc.

Cabe recordar que el Presidente Santos dijo de manera vehemente que no permitiría la presencia de Córdoba en la comisión humanitaria, "quiero decirles en forma clara y contundente: no voy a permitir ni que la señora Piedad Córdoba ni que ningún funcionario de ninguna naturaleza vaya por este señor que tienen secuestrado. Únicamente voy a permitirle a la Cruz Roja que en forma totalmente discreta haga los preparativos del caso y facilitaremos que este señor vuelva a la libertad".

<http://confidencialcolombia.com/es/1/106/8242/%E2%80%9CEl-bal%C3%B3n-est%C3%A1-e-n-la-cancha-del-Gobierno%E2%80%9D-Farc-Farc-Sutay-liberaci%C3%B3n.htm>